



FC Viktoria 09 St. Ingbert

G-Jugend



Spielbericht G- Jugend

Reicher an Erfahrungen...

und einer Medallie gab es dazu

(Sonntag, 02.06.2019)

Am langen Wochenende zu Christi Himmelfahrt war einiges los auf den Fußballplätzen rund um Sankt Ingbert. Am Feiertag selbst fand ein Turnier beim SV Rohrbach statt. Hier konnte die Mannschaft der Viktoria zwei Siege gegen TBS Saarbrücken (2:1) und SV Rohrbach G2 (2:1) verbuchen. Gegen den „Angstgegner“ SG Hassel kassierten die Jungs eine 3:0 Niederlage. Auch beim Spiel SV Rohrbach G1 gegen unsere Mannschaft lachte dem Gegner das Torglück. Mit einem knappen 1:0 gelang dem Gastgeber der Sieg. Zwei Unentschieden standen am Ende der Partien gegen SC Blieskastel und die DJK Sankt Ingbert auf der Tafel.

Zwei Siege, zwei Niederlagen und zweimal Unentschieden – beim Turnier in Rohrbach war alles dabei. Und das gleich doppelt.



G- Jugend in Rohrbach

Wesentlich eindeutiger fielen die Ergebnisse für die G-Jugend beim Turnier der DJK aus. Bei knalligen Temperaturen um die 30 Grad Celsius kämpften die Jungs mit den anderen Mannschaften um den Sieg. Aber trotz hohem Engagement endeten alle vier Spiele mit einer Niederlage. Das Spiel gegen Rohrbach endete 1:0 für den Nachbarverein. Gegen den spielstarken SG Ehrbach verloren die Kids 2:0. Gegen den SV Röchling Völklingen ging man auch geschlagen vom Platz. Die Heim-Mannschaft der DJK erspielte sich ebenfalls einen Sieg. Letzten Endes fehlte der Viktoria das Glück beim Abschluss. Beim Schuss aufs Tor waren entweder der Torwart oder ein Pfosten im Weg (Unverschämtheit). Manchmal schoss man auch einfach vorbei (Pech). ☺

Um die Ergebnisse einordnen zu können, muss man auch wissen, dass die beiden Mannschaften in dieser Aufstellung bisher selten bis gar nicht gemeinsam auf dem Platz standen. Daher kann man die beiden Turniere nicht als Maßstab ansehen: Einige Spieler waren über das lange Wochenende verreist oder hatten aus anderen Gründen keine Zeit. Deshalb startete das Trainer-Team mit bunt gewürfelten Mannschaften in die Turniere. Gut so. Denn auf diese Art hatten auch mal Kids, die nicht so oft an Spielen teilnehmen, Gelegenheit, Wettkampf-Luft zu schnuppern und Spielpraxis zu bekommen. Als Belohnung gab es bei beiden Turnieren Medaillen für alle Teilnehmer. Spätestens bei der Verleihung fühlten sich alle Kinder wieder wie Sieger.



G- Jugend DJK St. Ingbert

